



豆まき集会



2月3日（木）、節分の日に合わせて『豆まき』を行いました。新型コロナウイルス感染防止対策として、学年ごとに園庭で集会をしました。

豆まきの由来について、先生からのお話を聞いた後、元気に鬼のパンツのダンスを踊りました。赤鬼（おこりんぼう鬼）と青鬼（泣き虫鬼）に向かって、「鬼は外！福は内！」と大きな声言いながら豆を投げていると、、、そこに本物の鬼が登場しました。驚いて動きが止まってしまうたり、遊具の方に逃げ出してしまったり、泣きながらも一生懸命に豆を投げたりと、色々な姿を見ることができました。みんなで力を合わせて鬼を退治することができ、とても嬉しそうでした。集会が終わった後は、お部屋に戻って豆のお菓子を食べました。「この中にパワーが入っているんだよね！」「なんか元気になってきた！」と言いながら、苦手な子もほとんどの子が完食し、心の中の鬼も追い出しました。今年も子どもたちが健康で元気に過ごすことができるよう願っています。

年少組



年中組



年長組



学年毎に手作りお面を被って参加しました！

1人ひとり違った顔で、とても上手に出来ています☆



年少組



鬼のパンツのダンスを踊ったよ！



みんなの心の中には何鬼がいるかな？

年中組



鬼は～外！福は～内！



年
長
組



さすが年長さん！園庭の隅まで追いかけて退治していました！



年少ゆき組



年中ことり組



年長なぎさ組

